

Balade dans Bordeaux – Fête de la Science

14 octobre 2012

Par un temps maussade, 14 personnes et quelques enfants se sont retrouvés au pied de la Tour Pey-Berland. Le parcours allait de Pey-Berland façade sud de la Cathédrale Fort-du-Ha, plaque de Vitruve, Cour de la Mairie, St-Christoly , place St-Projet pour les ammonites du dallage, Nocibé , les pavés de Notre-Dame , les pieds romains et français à la cour Mably, de loin le Gd-Théâtre et la banque Courtois , la Colonne des Girondins, en pleine fête foraine.



De manière simple mais précise les grands thèmes de la géologie ont pu être abordés à partir des observations :

- * la sédimentation, la reconstitution des milieux, la paléogéographie ;
- * le métamorphisme ou ses débuts (schiste, marbre), les trois grands ;
- * types de roches sédim/méta/ pluto. Pierres de lest, de réemploi, rôle des moyens de transports...
- * Des échantillons et des petites expériences ont été rajoutées aux observations de terrain.

C'était grand public, mais cela a suscité de la part des enseignants présents le projet de refaire le parcours avec des élèves. Les interventions fréquentes d'une participante pour rajouter des informations historiques fort passionnantes certes ont eu pour conséquences de rallonger le temps de la promenade et de rendre plus difficile le travail de raisonnement.

Bravo et merci à la guide d'avoir su s'adapter pour faire de cette sortie une réussite de l'avis de tous.

Grands et petits ont eu en main des échantillons et des fossiles.